

# *Deuxième renvoi par avion de migrants cubains en situation irrégulière*

---



Les autorités nord-américaines ont réalisé mercredi la deuxième opération de renvoi de migrants irréguliers par voie aérienne en 2023, avec 66 personnes (60 hommes et 6 femmes) qui ont été arrêtées soit lorsqu'elles ont atteint la côte par la mer, soit lorsqu'elles ont franchi la frontière avec le Mexique.

Au total, 35 personnes avaient quitté le pays illégalement par la mer et ont été arrêtées lorsqu'elles ont posé le pied sur le sol américain, tandis que 31 ont quitté le pays légalement par voie aérienne et ont ensuite emprunté des itinéraires irréguliers pour atteindre la frontière étasunienne. Plus de 50 % de ces derniers ont voyagé en 2022 vers des pays de la région.

Au total, les Américains ont renvoyé 2 708 personnes à Cuba cette année, à 40 reprises par les garde-côtes et à deux reprises par voie aérienne.

Depuis les pays de la région, un total de 3 646 personnes ont été renvoyées lors de 69 opérations menées par les deux voies.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/322353-deuxieme-renvoi-par-avion-de-migrants-cubains-en-situation-irreguliere>



**Radio Habana Cuba**